

# Gamma-Wopla lanza su nueva gama de Cajas de Automatización AE para la intralogística



La empresa Gamma-Wopla, líder innovador en el ámbito de las soluciones logísticas, anuncia el lanzamiento de su más reciente producto, la Caja de Automatización AE, una solución innovadora diseñada para responder a las crecientes necesidades de automatización en el sector de la intralogística.

### Una nueva gama AE

La Gama AE debe su nombre a sus principales características: la «A» representa la automatización y la «E» hace referencia a la Euronorma. Estas cajas han sido diseñadas específicamente para satisfacer las necesidades de los proveedores logísticos (3PL, 4PL e incluso 5PL) que operan a lo largo de toda la cadena du suministro, desde la industria hasta el centro de distribución y el punto de venta.

#### Características clave

Les Cajas de Automatización Euronorma (AE), con dimensiones estándar de 600x400mm, están disponibles en diferentes alturas (120mm, 270mm y 320mm), según el volumen de almacenamiento requerido. También es posible añadir separadores para dividir la caja en



varios compartimentos, ofreciendo así la máxima flexibilidad para multiplicar los espacios de almacenamiento.

Diseñadas conforme a la norma FM Global (Factory Mutual Global), las **Cajas AE** cuentan con un fondo reforzado de doble pared tipo «sándwich», lo que garantiza mayor resistencia y durabilidad. Este diseño innovador no solo reduce el ruido en los transportadores, sino que también aumenta la

capacidad de carga, con un promedio de 35 a 40 kg por caja.



# Ventajas

La versatilidad de la **Gama AE** abarca desde los transportadores tradicionales tipo cúbico o de cuerdas, hasta los sistemas automatizados como lanzaderas, mini-load, o incluso robots AMR y AGV, respondiendo así a las crecientes demandas en el universo de la intralogística. Con un diseño robusto y esquinas redondeadas para minimizar los impactos, estas **cajas AE** se adaptan perfectamente a las curvas de las líneas de transporte, ya sean de cadenas, rodillos o cintas.

La Caja de Automatización AE se fabrica de serie en color gris, fácilmente detectable por los sistemas automatizados. También puede ofrecerse en una amplia gama de colores para necesidades de personalización, lo que garantiza une perfecta adaptabilidad a diversas aplicaciones logísticas.

# Trazabilidad óptima

La **Gama AE** es compatible con numerosas opciones de marcaje, como etiquetas de códigos de barras, RFID, o incluso IML – la tecnología más avanzada de in-mold labelling – con un marcaje directamente integrado en el material plástico de la caja, proporcionando así une trazabilidad óptima de los contenedores para una gestión eficiente y precisa del stock.

### Compromiso ecológico

La **Gama AE** ha sido desarrollada prestando especial atención al aspecto medioambiental. Fabricadas con materiales 100% reciclables de alta calidad, como PP o PE, estas cajas son al mismo tiempo duraderas y respetuosas con el medio ambiente.





funcionalidades avanzadas, estas cajas están concebidas para responder a las necesidades específicas de los proveedores logísticos que operan en entornos automatizados.

## Màs información sobre el Grupo

**SMART-FLOW** – ¡Más de un millón de palets plásticos producidos al año! Empresa especializada en el desarrollo y la producción de todos los soportes logísticos: palets plásticos, cajas y palets plegables, contenedores y cubiertas plásticos...

**GAMMA-WOPLA** – ¡Un actor europeo destacado en el embalaje ecorresponsable! Empresa especializada en el diseño y la producción de embalajes reutilizables: contenedores rígidos y plegables, cajas plásticas apilables y encajables.

GAMMA-WOPLA & SMART-FLOW, dos empresas ecorresponsables comprometidas. Para más información, visite el sitio: www.gw-sf.com